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B E S C H L U S S  
 

aus der 3. Sitzung 
der Gemeindevertretung der Gemeinde Diemelsee 

am Freitag, 13.08.2021 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

TOP 9. Anfrage der FDP-Fraktion 
hier:Sachstand zum Bewässerungskonzept der Diemelseer 
Sportanlagen 

(VL-
115/2021) 

 
Frau Wetekam erläuterte die Anfrage der FDP-Fraktion. 
 
Bürgermeister Becker antwortete, dass 29.6.2021 die Sportplätze durch Herrn Prüller 
vom Landessportbund besichtigt wurden. Zur Bewässerung gebe es verschiedene 
Systeme. Eine Beregnungsanlage koste rd. 30.000,-- €, ein Schlauchsytem rd. 6.000,-
- €.Die Bewässerung müsse aber manuell und regelmäßig, bei Trockenheit alle drei 
Tage, gemacht werden, wobei je Durchgang 80-100 m³ Wasser benötigt würden. Herr 
Prüller habe empfohlen, dies bei Trockenheit mit dem Wasserversorger abzustimmen, 
was wir in der Gemeinde jedoch selber seien. Herr Becker wies darauf hin, dass bei 
Wasserknappheit das Wasserspargebot für alle Bereiche, auch für Sport gelten müsse. 
Er regte an, die Sache gemeinsam mit den Vereinen anzugehen. An Zuschüsse gebe 
es rd. 30 % vom Landessportbund und von Landkreis und Gemeinde auch je 10 %. 
Das benötigte Wasser solle möglichst nicht aus öffentlichen Netz entnommen, son-
dern vorrangig Brunnen gebohrt werden. In Vasbeck gehe dies allerdings nicht we-
gen des Wasserschutzgebietes. In Flechtdorf plane ein Betrieb, einen Brunnen zu 
bohren, möglicherweise könne gemeinsam etwas gemacht werden. Die Stadtwerke 
Brilon hätten im Netz die Drücke gemessen, ob eine Entnahme aus dem Netz über-
haupt technisch möglich sei. In der letzten Bürgermeisterdienstversammlung sei auch 
über das Thema gesprochen worden, da dies auch in anderen Kommunen aktuell sei. 
Es sei geplant, eine Informationsveranstaltung in Organisation des Kreisfußballaus-
schusses durchzuführen. Der Gemeindevorstand habe noch keinen Beschluss dazu 
gefasst. 
 




